

• LOKALES

> Lokales

> Anzeiger für Sternberg, Brüel, Warin

> Vorfreude auf drei tolle Tage

DABEL: Vorfreude auf drei tolle Tage



Sie regieren in der närrischen Saison in Dabel: Prinzessin Gudrun I und Prinz Fred II

Karnevalclub Dabel feiert seine 63. Saison / In diesem Jahr gibt es auch wieder eine Veranstaltung für Kinder

Exklusiv für
SVZ+ Nutzer

SVZ.de

von **svz.de**

30. Januar 2019, 05:00 Uhr

„Die Welt, sie tanzt und bebt, der KCD heut im Musical lebt!“ Unter diesem Motto feiert der Karnevalclub Dabel seine 63. Saison.

Und dass der KCD mit diesem Motto ein Feuerwerk der musikalischen Unterhaltung abfackeln kann, davon konnten sich bereits die Närrinnen und Narren bei der Eröffnung der 5. Jahreszeit im November überzeugen. Bietet dieses Thema doch gerade für die Tanzgruppen enorm viele Entfaltungsmöglichkeiten.

Gefeiert werden die „Drei tollen Tage“ in Dabel wieder im „Haus Wildrose“, welches sich ja bereits als super Karneval-Lokation bewährt hat.

Natürlich benötigt jeder Narr eine Eintrittskarte, um die Show des KCD zu erleben. Der Kartenvorverkauf findet im Begegnungstreff der Gemeinde Dabel am Samstag, 9. Februar, in der Zeit von 9 bis 11 Uhr statt. Die Preise bleiben beim KCD stabil. Die Karte für die Abendveranstaltungen ist für 15 Euro zu haben. Wer sich seine Karte am 9. Februar nicht sichern kann, hat auch die Möglichkeit, diese telefonisch bei der Schatzmeisterin des Vereins, Margit Lüth, unter der Telefonnummer 03 84 85 / 2 01 17 zu ordern.

Der Rosenmontagsball findet am Montag, 4. März, statt. Los geht es dann traditionell um 20.11 Uhr. Der Einlass beginnt um 19 Uhr.

Wer jedoch nicht am Rosenmontag feiern kann, der ist natürlich zu der großen Galaveranstaltung des Dabeler Clubs am Samstag, 2. März, ganz herzlich willkommen. Auch hier geht es um 20:11 Uhr los und der Einlass ist ab 19 Uhr möglich.

Für die älteren Karnevalisten bietet der KCD in diesem Jahr wieder den Karneval zur Kaffeezeit an. Dieser findet bereits am 23. Februar ab 14 Uhr ebenfalls im „Haus Wildrose“ statt. Hier kostet die Eintrittskarte zehn Euro und kann auch in der Einrichtung erworben werden.

Nachdem der Dabeler Club in der vergangenen Saison keinen Kinderkarneval durchgeführt hat, geht es für die Jüngsten in diesem Jahr wieder zur Showbühne. Los geht es am 3. März um 14.30 Uhr. Für die Kinder kostet die Karte zwei und für die begleitenden Erwachsenen fünf Euro.

Im November schätzte KCD-Präsident Manfred Schliehe ein, dass die Auftaktveranstaltung ein super Einstieg in die 63. Saison war. Und er versprach ebenfalls, ein super Programm zu den „Drei tollen Tagen“ auf die Beine zu stellen.

Prinzessin Gudrun I. und Prinz Fred der II. sowie der Vorstand und sein Elferrat freuen sich auf die Gäste im „Haus Wildrose“. Michael Kleimenhagen

– Quelle: <https://www.svz.de/22437997> ©2019